



Jubiladas y Jubilados: Por qué adherimos a la Marcha que convoca la CGT al Congreso

Las jubiladas y jubilados nos movilizamos porque desde que asumió Javier Milei nuestros haberes, que venían golpeados durante 2023, aceleraron su caída por la liberación de precios que implementó el gobierno libertario. Ya nos costaba sostener nuestra vida, pero las nuevas medidas hicieron que la comida, los remedios y la conectividad (que se ha vuelto indispensable en los últimos años) se tornaron inalcanzables y el gobierno de Milei y Caputo no han anunciado ninguna medida que compense estas pérdidas.

Este panorama sumado a que el DNU y la Ley Ómnibus suspenden la movilidad jubilatoria, y nos quita el Fondo de Garantía y Sustentabilidad, nos pone en una incertidumbre total respecto a los que vaya a ocurrir con nuestros haberes y el sistema jubilatorio.

Desde la Secretaría de Previsión Nacional formamos parte de la multisectorial que está organizando las movilizaciones de jubiladas y jubilados, que desde que se anunciaron las medidas que contienen el DNU y la Ley Ómnibus, estamos permanentemente en las calles para revertir esta situación.

Por eso mañana nos juntamos a las 12hs en la puerta de Nuestro Sindicato, para marchar junto a nuestro Secretario General, Sergio Palazzo al Congreso de la Nación a la movilización convocada por la CGT al Congreso de la Nación contra el DNU y la Ley Ómnibus.

Secretaría de Previsión Nacional

